

☆ もうすぐ七夕。星に願いを!!



♪ パティオ(中庭)に立てられた笹 願いごとの短冊もちらほら、、、

今週木曜日は七夕。今年は農家レストランまほろば畑の出店グループさんよりの提案で、願い事の笹を本日より立てました。願い事の短冊も構えてお客様に結んでいただくようスタッフが用意。

私、風猫子も願い事をいくつか書いて結びましたが、かなうかな?? ☆皆さんも、ぜひどうぞ。

猫のしっぽ 我が家に仔猫が来てもうすぐ2か月。虎模様ということで虎太郎(コタロウ)という名前も付き、もっぱら『コタちゃん』と呼ばれています。けれども、よく見ると虎縞というよりは、ぽつぽつのポイントが主で、どちらかと言うと豹柄の感じ。ただ『ヒョタちゃん』じゃ様にならないので、このままコタロウですネ。先住猫のさくら姐さんともすっかりなじんで、飛びかかってはさくらさんに『舐め舐め攻撃』で反撃されてます。廊下をドタタタとコタタタと二つの足音で走り回るなど結構名コンビかも。走るといえば、先月からやってる WiiFit の『ながらジョギング』に結構はまっています。昨日は 20 分で 9,684m という新記録を樹立。それって、単純計算で 2 時間で 58 キロ強のペース。こんなんジョギングじゃない!! と思いながらもやめられない私です。 風猫子